

Jahresbericht 2013

Im Jahr 2013 waren die Jedermänner wieder aktiv bei Sport und Spiel, bei diversen Freizeitaktivitäten und bei den Arbeitsdiensten für den SGV.

Der jetzige Stand der Abteilung Jedermänner beläuft sich auf 30 Mitglieder. Neues Mitglied bei der Abteilung ist Hans Martin Trein und Eberhard Schwarz.

Unser Übungsleiter Peter Kulik gestaltet den Sportabend sehr gut. Sein Sportprogramm ist abwechslungsreich und vielseitig. Die Sportkameraden sind mit viel Eifer dabei. In den Sommerferien haben unsere Sportkameraden Horst Dietrich und Wolf Rüdiger Haupt den sportlichen Teil geleitet.

Die Abteilungsversammlung fand am 30. Januar 2014 statt. Hierbei standen Neuwahlen für die Abteilung Jedermänner an. Als neuer Abteilungsleiter wurde Bernhard Kirn gewählt.

Bei dem regelmäßigen „Lauftreff am Mittwoch“ standen Nordic-Walking, Radfahren, Wanderungen auf dem Programm. Verantwortlich sind hierfür unsere erfahrenen Sportkameraden Waldemar Benz und Ulrich Münder. Ebenso fanden dieses Jahr wieder verschiedene Besichtigungen statt..

Auf die Tradition der „weiße Flecken“ Termine nach dem Sportabend in den Sommerferien wurde auch dieses Jahr nicht verzichtet..

Neben dem Sport fanden noch andere Freizeitaktivitäten statt, manche auch mit unseren Frauen,

Die besonderen Aktivitäten waren:

- Einladungen zum 75. Geburtstag von Horst Frey
- Besichtigung Klärwerk Stuttgart-Mühlhausen
- Besichtigung SWR Stuttgart
- Frühjahrsausflug nach Esslingen mit einer Stadtrallye
- Abendradtour vor den Sommerferien (musste leider abgesagt werden)
- Mehrtägige Radtour (Jagstal-Radweg)
- Herbstausflug unserer Frauen nach Bad Wildbad
- Jahresabschlussfeier und 675 Jahre Jubilarfeier im Dezember

Februar 2014

Für die Abteilung Jedermänner
Manfred Wordenbeck